



## Mersie EJIGU

### Regional Councillor Candidate for Africa

My association with IUCN dates back to 1989, when I was Minister of Planning and Development of Ethiopia. With IUCN's support, I launched Ethiopia's first national conservation strategy.

In 1990, I was invited to the IUCN General Assembly, Perth, Australia. Three years later, I joined the External Review Team of IUCN's global programme and travelled to Nepal and Laos to evaluate country programmes. My appointment as Regional Director, IUCN Eastern Africa (1995), Assistant Director General for Programmes and Policy (1995-97), Special Advisor to IUCN DG (1997-99) to develop IUCN / World Bank partnership and CEEPS Steering Committee member, Vice Chair, Africa region (2013 - ) gave me the opportunity to be engaged in IUCN's work at various levels.

Further, my extensive work with the United Nations on national sustainable development strategies, EU/USAID on environmental/climate security studies, UNECA on sustainable bioenergy policy, and AUC on Agenda 2063 / tools for integrating biodiversity in national planning, among others, will help me make substantive contribution to realizing the IUCN mission.

I am committed to working closely with the regional membership in the execution of my duties. I am also committed to doing all possible to expand the regional programme, enhance IUCN's influence of national economic policy and achieve a more impactful organization

I believe I have the professional integrity, commitment to conservation and good knowledge of IUCN, ESA Region and the responsibility/ authority bestowed on Council that make me strong candidate for Regional Councillor.

Mes liens avec l'IUCN remontent à 1989, lorsque j'étais Ministre de la planification et du développement de l'Éthiopie. Avec l'appui de l'IUCN, j'ai lancé la première stratégie nationale de la conservation de l'Éthiopie.

En 1990, j'ai été invité à l'Assemblée générale de l'IUCN à Perth (Australie). Trois ans plus tard, j'ai rejoint l'équipe d'évaluation externe du programme mondial de l'IUCN et je me suis rendu au Népal et au Laos pour évaluer des programmes nationaux. J'ai été nommé ensuite Directeur régional du Bureau de l'IUCN pour l'Afrique orientale (1995), Sous-directeur général chargé des politiques et des programmes (1995-1997), Conseiller spécial auprès du Directeur Général de l'IUCN (1997-1999) afin de développer le partenariat entre l'IUCN et la Banque mondiale. Je suis membre du Comité directeur de la CPEES et Vice-président pour la région Afrique depuis 2013. Ces différentes missions m'ont permis de collaborer avec l'IUCN à plusieurs niveaux.

J'ai en outre une vaste expérience de travail sur le plan international, notamment avec les Nations Unies à propos des stratégies nationales de développement durable, avec l'UE/USAID concernant des études sur la sécurité environnementale et climatique, la Commission économique des Nations Unies pour l'Afrique à propos des politiques de bioénergie durable, et la Commission de l'Union africaine sur l'Agenda 2063 et les outils permettant d'incorporer la biodiversité dans la planification nationale. Ces travaux me permettront de contribuer de façon importante à la réalisation de la mission de l'IUCN.

Je m'engage à travailler en collaboration étroite avec les membres régionaux dans l'exercice de mon mandat. Je ferai également tout mon possible pour élargir le programme régional, accroître l'influence de l'IUCN sur les politiques économiques nationales et renforcer l'impact de l'organisation.

J'estime avoir l'intégrité professionnelle, l'engagement en faveur de la conservation, une bonne connaissance de l'IUCN ainsi que de la région Afrique orientale et australie et la responsabilité et l'autorité incomptant au Conseil, et être de ce fait un excellent candidat au poste de Conseiller régional.

Mis lazos con la UICN se remontan a 1989, cuando era Ministro de Planificación y Desarrollo de Etiopía. Con el apoyo de la UICN, puse en marcha la primera estrategia nacional de conservación de Etiopía.

En 1990, fui invitado a la Asamblea General de la UICN en Perth, Australia. Tres años después, pasé a formar parte del equipo de Examen Externo del programa mundial de la UICN y viajé a Nepal y Laos para evaluar programas nacionales. Fui nombrado Director Regional de la Oficina de la UICN para África Oriental (1995), Subdirector General de Programas y Políticas (1995-1997), y Asesor Especial del DG de la UICN en materia de políticas (1997-1999) con miras a desarrollar la cooperación entre la UICN y el Banco Mundial. Soy miembro del Comité Directivo de la CPAES y Vicepresidente por la Región África desde 2013. En el desempeño de estos cargos, he tenido oportunidad de trabajar con la UICN a diversos niveles.

Además, tengo una amplia experiencia de trabajo con las Naciones Unidas acerca de estrategias nacionales de desarrollo sostenible, UE/USAID sobre estudios de seguridad ambiental y climática, la Comisión Económica de las Naciones Unidas para África acerca de políticas de bioenergía sostenible, y la Comisión de la Unión Africana sobre la Agenda 2063 / herramientas para integrar la biodiversidad en la planificación nacional, entre otras labores. Todo ello me permitirá hacer una aportación significativa al cumplimiento de la misión de la UICN.

En el desempeño de mis tareas, estoy comprometido a trabajar en estrecha colaboración con la membresía regional. Me comprometo también a hacer todo lo posible para ampliar el programa regional, reforzar la influencia de la UICN sobre las políticas económicas nacionales y potenciar el impacto de la organización.

Considero que poseo integridad profesional, compromiso con la conservación, buen conocimiento de la UICN y de la Región África Oriental y Austral, así como la responsabilidad y autoridad que incumben al Consejo, siendo así un excelente candidato al cargo de Consejero Regional.